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Aos vinte e dois dias do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e três, 

às dez horas, reuniram-se em reunião extraordinária, na sala um do Centro de Treinamento Prof. Darcy Ribeiro, 

os membros do conselho de Alimentação Escolar CMAE. Estando presentes Eva Célia de Oliveira, Ana Paula 

Rodrigues de Oliveira, Ana Laura Benevenuto de Amorim (online), Graziella Monte Moreira Foz, Desirré da 

Rocha e Silva (online), Renata Orefice Branco (online), Priscila Campos Oliveira, João Carlos Leutes e Olga 

Letícia da Silva Braga (online). A reunião iniciou-se com a conselheira Eva apresentando a nova conselheira 

Lissa Caron Sarraf e Silva RG 43.973.444-7 CPF 369.667.498-26 do segmento Pais de Alunos que substituirá 

sob a aprovação do segmento Pais de Alunos a Conselheira Amanda Silva Ferreira que renunciou no dia 31 de 

maio de 2023. Todos os membros do Segmento de Pais de Alunos concordaram com a indicação da Lissa e 

segue assinado pelos mesmos. Para recepcionar a nova conselheira foi convidado a participar da reunião, o 

diretor da UME Eunice Caldas, Sr. Vladimir Trombini que aproveitou o ensejo para elogiar a participação das 

duas conselheiras oriundas da comunidade Eunice Caldas e colocou o estacionamento da escola à disposição 

dos conselheiros para os dias de reunião no Darcy Ribeiro, a conselheira Graziella também elogiou muito a 

escola Eunice Caldas, pois tem pais engajados no processo educativo. Após a apresentação de Lissa, a 

conselheira Graziella falou mais uma vez sobre a falta de cozinheiras que tem causado um caos nas escolas, 

sendo um assunto recorrente nas reuniões deste Conselho. Lembramos que em reunião com o Excelentíssimo 

Prefeito, os membros do conselho cobraram providências do Poder Executivo, mas, até agora somente algumas 

unidades passaram pelo processo de terceirização e o problema não fora sanado. As conselheiras Eva e Olga, 

em visita a Ume Dino Bueno, constatou que quatro cozinheiras estavam de licença médica e havia duas 

cozinheiras emprestadas, ambas, de outras unidades, sendo esse problema corriqueiro nas escolas. A 

conselheira Desirré comentou que os alunos da Ume Santista não comem o ovo nas segundas-feiras, pois não 

é palatável e Lissa sugeriu que as escolas onde o ovo é bem aceito repassem as receitas e o modo de preparo, 

pois assim podem auxiliar onde o alimento não está agradando o gosto das crianças. Os conselheiros decidiram 

em consenso que as listas de presença serão assinadas pelos participantes online através de scanner e enviadas 

de volta no grupo, sendo assim um maior número de conselheiros pode participar das reuniões. Ainda em 

tempo, Ana Paula e Eva comentaram que não houve resposta do GAB- SEDUC sobre a ajuda de custo para as 

conselheiras participarem do II Encontro Nacional de Conselheiros no estado do Rio de Janeiro. Sem mais 

assuntos a tratar, deu-se por encerrada a reunião as onze horas e cinquenta minutos e lavrada a presente ATA, 

digitada por mim Ana Paula Rodrigues de Oliveira. 

 
Desirre da Rocha Silva  Presente (online) 

Rosemeire Alves de Jesus |Justificou ausência 

Eva Célia de Oliveira Presente 

Ana Paula Rodrigues de Oliveira Presente 

Graziella Monte Moreira Foz Presente  

João Carlos Leutes Presente 

Priscila Campos de Oliveira Presente 

Ana Laura Benevenuto de Amorim Presente (online) 

Olga Letícia da Silva Braga  Presente (online) 

Renata Orefice Branco Miguel Presente (online) 

Michele Domingues Barbosa Justificou ausência 

Leslie Andreia |Leite Justificou ausência 

Claudia Sousa Alonso Justificou ausência 

Lissa Caron Sarraf e Silva Presente 
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